

**Ya se prepara el primer encuentro de líderes y ministerios juveniles, con ponencias y talleres que desafiarán a la iglesia en su alcance hacia los más jóvenes.**



(NotCEM, 14/07/2014) Por primera vez en España se celebra la Cumbre Ideo de Especialidades Juveniles, un ministerio dedicado al ministerio juvenil, cuyo director regional en Europa es Alex Sampedro.

**En este encuentro de responsables y líderes de jóvenes, participarán diversos ponentes nacionales e internacionales.**

“La finalidad -comenta Alex Sampedro- es tener **un lugar de encuentro para la pastoral juvenil, para personas que sirven en el contexto de la iglesia local, para responsables de jóvenes que necesiten inspiración o materiales**

. Queremos encontrarnos, reflexionar, donde podamos tener comunión y nutrirnos de las experiencias”.

El programa se desarrollará los días 5 y 6 de septiembre en Madrid, en el Auditorio Betel.

### **PONENCIAS, TALLERES Y MÚSICA**

Entre los ponentes se encuentran pastores y comunicadores con una amplia trayectoria pastoral juvenil.

Desde España, destaca la participación de **Marcos Vidal**, “tiene un ministerio pastoral y una gran carga por los jóvenes”, explica Sampedro, que será asimismo otro de los ponentes. El panel nacional lo completa **Itiel**

**Arroyo**

Desde el extranjero, participarán **Junior Zapata**, escritor muy reconocido que reside en Guatemala; **Lucas Leys**, que es director de Especialidades Juveniles, orador y pastor; y

**Mark Matlock**

, de Especialidades Juveniles en Estados Unidos.

Las ponencias girarán en torno a un tema común. Alex Sampedro adelanta algunas líneas generales. “Cómo motivar a los jóvenes a que se comprometan al servicio” y “cómo ser líder de jóvenes, un ministerio que va más allá de entretener, y **cómo vivir a la persona de Jesús en nuestra vidas, en la realidad de nuestro país**

. Ver formas que nos ayudarían a vivir a Jesús en el momento actual”.

Además **se ofrecerán unos 20 talleres** para los asistentes, en los que se abordarán temas de todo tipo. **Liderazgo, apologética, temas actuales,**

**pastoral, sexualidad, misiones, obra social, artes, hermenéutica**  
, son algunos de los temas a tratar.

También habrá un lugar destacado para disfrutar de la alabanza y la música. “Hay cuatro grupos tocando -detalla Alex Sampedro-: **Kike Pavón, Marcos Cruz** (un DJ con un testimonio increíble), **Marcos Vidal,**

**Alex Sampedro**

y la banda que llevará los tiempos de alabanza, que será el Coro

**Hosanna!**

Pensamos que son tiempos para celebrar y disfrutar en medio del trabajo y la misión”.

## **INSCRIPCIONES ABIERTAS**

**El precio del evento son 19 euros, hasta finales de julio.** Las inscripciones ya están abiertas en la web

[www.cumbreideo.com](http://www.cumbreideo.com) .

Asimismo, se abre la posibilidad de

**asistir como voluntario**

(los interesados en esta opción pueden contactar con la organización en el teléfono 669 918 814).

Fuente: NotiCEM